

EDITORIAL

¡CRISTO... REY!

Una fiesta de máxima actualidad, hoy, 31 de octubre de 2004.

¡No importa que ya en España, muy pocos la celebrarán!

No por eso dejará de ser cierto el hecho de que miles de españoles y de hispanoamericanos (unos, en la Cruzada de 1936-1939 contra el marxismo, la masonería, el sionismo y el separatismo, otros, los "cristeros mejicanos", por ejemplo) murieron con este grito en sus labios: **¡Viva Cristo Rey!**, asesinados por los hijos de Satanás.

Algunos han sido "beatificados" o "canonizados" pero en nuestras iglesias nadie quiere recordar esta realidad. Es más "correcto", **política y religiosamente hablando, predicar el diálogo, la tolerancia, la libertad, el ecumenismo...** y, sin embargo, hoy más que nunca es necesario hablar del Reinado de Cristo en la Sociedad.

Nosotros ni nos hemos olvidado de ellos, ni de celebrar su fiesta, instaurada por Pío XI **para celebrarla el último domingo de octubre**. (Alguien nos explicará el por qué del "cambio de fecha" de su celebración, y su traslado al último domingo de noviembre)

Porque **no sólo ya no reina** sino que lo combaten a muerte y con todos los medios, los partidos "democráticos" de esta tiránica política que nos han impuesto (a base de traiciones, perjuros y embustes), nosotros seguiremos luchando bajo el manto protector del mismo grito: **¡Viva Cristo Rey!** (y el de **¡Arriba España y la Hispanidad!**) hasta conseguir el inicio de una nueva Reconquista. Los enemigos de Dios y de España (que debemos -una vez más-- arrojar del suelo patrio) son los mismos de siempre, los de Guadalete, y los de la batalla del Ebro, pero **mejor organizados y con la ayuda omnipotente del oro y todos los "media"**. No importa, "¡solo Dios basta!" como...dijo ya el poeta español. **Y en Él confiamos**.

La **tiránica mariconocracia** que gobierna Europa – ¿la última prueba apabullante?: ¡el miércoles pasado en el Parlamento europeo!-- y España, impondrá a todos los pueblos de Europa **una Constitución “ad hoc” para poder acabar con todo valor cristiano**, con toda libertad “auténtica” so pretexto de democracia, diálogo, pluralismo, y otras monsergas del estilo cuando, su exclusiva y última finalidad real se centra en **eliminar para siempre toda idea o moral cristianas de la Unión Europea.**

El plan es perfecto para lograr, la “globalización” primero y, a continuación, el “Gobierno Mundial” al frente del cual veremos pronto al **“rey único universal”, salido de la raza de David, como lo tienen prometido, anunciado y planificado** “los Sabios de Sión en sus Protocolos” (caídos en manos “goim” en 1896).

Seremos, quizás, los únicos que se acuerden de la Festividad de Cristo Rey pero no callaremos y recordaremos a los españoles (a quienes se les supone católicos) lo que ya, alguien, tiene anunciado: “A los católicos, muy pronto, les quedarán únicamente estas tres opciones: catacumbas, apostasía o martirio”...

(Mientras tanto nuestros “Pastores” seguirán predicando **diálogo, tolerancia, libertad y pluralismo religioso** y respondiendo a los ataques--repugnantes, sin entrañas-- de los enemigos de Dios y de España, **con textos edulcorados sin ninguna acción consecuente con la idiosincrasia del pueblo español**)

Esperemos que las citas y comentarios de **El BOLO ALIMENTICIO de la Prensa** -- los de este número 14-- abran los ojos a quienes aun no se han enterado de la “realidad” y siguen ignorando la “Ley de la Historia”, y olvidándose de Lucifer y de “sus hijos...”

La Redacción

* * * * *

Isabel I a Católica, V Centenario

Tal como le hemos prometido, en todos los números que aparezcan antes del 26 de noviembre, fecha del paso de Isabel de Castilla, Reina Católica, de la tierra al Cielo, día de su santa muerte,

recordaremos a todos nuestros lectores el acontecimiento, invitándoles a que [lean la vida de esta española](#) modelo de creyente, de mujer, de madre, de gobernante y de militante incansable en pro del

[Reinado de Cristo en la Tierra.](#)

¡Nadie como ella es [mecedora de la gratitud de la Iglesia Católica](#) por haberle engendrado y regalado naciones católicas por decenas y por iniciar la [“Reforma auténtica” de la Iglesia](#), cuando la corrupción y el abandono de la fe, (como consecuencia, de la ideas paganas del Renacimiento y la corrupción de gran parte del clero --¡como hoy!--), preparaban la rebelión del Protestantismo y la guerra contra el Cristianismo!

Guerra cuyos resultados comprobamos, ahora... en que la Iglesia “agoniza” en medio de la [“apostasía silenciosa”](#).

Realidad que [denunciamos, en vano, ya hace muchos años](#) en aquella conferencia titulada:

[“Apostasía silenciosa y agonía del Catolicismo español”](#)

y que, no ha mucho,

[ha reconocido S. S. Juan Pablo II.](#)

* * * * *

[Política y Religión](#)

Por **Gabriel VEUILLLOT**

Nunca mejor momento que hoy -- festividad de CRISTO REY-- para abordar el tema aludido en el título de este artículo. Y nunca más oportuno que en estos días, cuando los políticos han decidido eliminar la Religión, de su vida y de la de sus paisanos. Y nunca más necesario al contemplar y comprobar que los pastores del rebaño, convertidos en “perros mudos” y en “sal insípida”, no se atreven a plantarles cara llamando a las cosas por su nombre.

A uno y a otros les quisiéramos recordar los principios elementales que rigen la vida de esa criatura de Dios llamado el hombre. Esos fundamentos que cuando éramos adolescentes y jóvenes nos

inculcaron aquellos santos y sabios maestros religiosos que conocían los cimientos de la Fe, de la Filosofía, de la Teología y se ajustaban a las enseñanzas del Magisterio milenar de la Iglesia.

Como este **El BOLO ALIMENTICIO de la Prensa** es un modesto órgano de opinión, pobre, sin recursos y, por lo tanto limitadísimo de espacio (y tiempo), no podemos extendernos excesivamente y elegimos aconsejarles a todos ustedes la lectura de la encíclica "QUAS PRIMAS". Con el fin de facilitarles el trabajo, hemos creído oportuno adjuntarle el texto de la carta pontificia al envió de este nº 14 de nuestro boletín.

Nosotros vamos a glosar los puntos arrinconados hoy. La sustancia de lo que el día entraña, la encontrarán en ese documento magistral del gran, enérgico y sabio Achile Ratti, o sea, el papa Pío XI.

* * * * *

Aclaraciones previas.

1.- Tú, yo, todo hombre, somos seres de "una pieza". Somos indivisibles, no se nos puede trocear: Ahora, "empresario" (o ingeniero, o peón...), luego, "una buena persona", en ciertos momentos "creyente", o "ciudadano"... ¡No!, siempre somos un "todo", el mismo en cada actuación.

Cuando el hombre tenía "sentido común" sobraba este comentario, pero desde que Descartes, Kant y Cía. (que son legión), pudrieron la filosofía y engendraron las pseudo-filosofías subjetivas e idealistas, se dio el caldo de cultivo del que nacieron las teorías criminales que han ensangrentado la Humanidad en los siglos XVIII, XIX, XX y lo siguen haciendo en el XXI. Sin los pseudo filósofos aludidos y sin "los antros" (donde bebieron sus teorías y que las difundieron) no se habrían descendido a las simas de los crímenes abominables que han azotado la Tierra.

2.- Porque somos únicos, indivisibles, todo cuanto hacemos esta "cohesionado": la mano derecha, no puede librarse de la responsabilidad de lo que haga la izquierda. Si soy hombre, no puedo librarme de la dependencia de mi Creador (que es el tuyo también). Todo lo que haga está sujeto a su Ley. Una Ley fácil de conocer.

3.- Porque el hombre es esclavo de la Ley de Dios, todo “derecho humano” lo es en tanto en cuanto “emana de los derechos de Dios”. Todas esas teorías que privan en los “media”, en las universidades, en los foros, etc., (también en los pulpitos de la Iglesia *aggiornada y postconciliar*) y que se dan por válidas son pamplinas. Ya que, efectivamente,

a) Dios ha creado un orden material, y le ha dado una cierta autonomía pero no la independencia del Creador. Simplemente es así. Tiene libertad para desarrollar sus capacidades, para llenar el cometido para el que lo creó “hombre”. Puede realizarse como ser humano, en su vida terrena.

b) Pero también ha creado un orden sobrenatural al que está sometido igualmente, porque su verdadero fin es la eternidad feliz. Y ha fundado una Iglesia para que le ayude a lograrlo.

c) Por eso hay dos órdenes de cosas: la Política (lo que debe contribuir al bien del hombre en este mundo) y la Religión (la que le debe hacer llegar al verdadero objetivo que le ha fijado el Creador). Son dos órdenes distintos, no se pueden confundir, pero no se pueden “enfrentar”. Porque el orden material, está por debajo del sobrenatural, y en caso de “conflicto” tiene que someterse al orden superior.

Por más que “el Poder Supremo sin rostro”, (a través de la ONU, el FMI, la UE, y todos los omnipotentes organismos internacionales) haya impuesto “su ley”, que es la emanada de Satanás (¡así de simple!), el orden político no tiene poder para cambiar la “ley natural” que es copia de la Ley de Dios. Seis mil millones de votos (todos los de la Humanidad) depositados a su favor en las urnas no tienen poder para “legalizar” el crimen de abortar.

* * * * *

Aclarados esos puntos elementales al alcance de cualquier cristiano, medianamente conocedor del Magisterio de la Iglesia de siempre, debemos gritar a voz en cuello que no es admisible que mil millones de católicos consientan ir al matadero como borregos, guiados por unos cuantos miles de hijos de Satanás que controlan la Política Mundial. Y menos admisible es que la Jerarquía Católica, con su silencio cobarde, lo consienta.

Es muy triste que los católicos capacitados para reaccionar ante ambas realidades, no lo hagan.

Pues bien, nosotros, aunque nos traten de todo utilizaremos un lenguaje diáfano recordando el consejo de nuestro divino Maestro: “Sea vuestro lenguaje, sí, sí, no, no, porque todo lo demás viene del maligno”. (Mt.,5,37)

El tema “Política y Religión” es imposible de sintetizar en un artículo... pero, al menos, con el presente texto quiero dejar constancia de que, a mí, no se me cuente nunca entre los responsables de lo que se nos viene encima.

Generalmente, los “verdaderos culpables” de los caos, suelen decir cuando estos se presentan: “¡Todos somos culpables!”. Podría traer una lista interminable de casos... Les he respondido siempre lo mismo “A mí no me contéis entre vosotros, os lo advertí y no hicisteis caso...”

La hora presente es gravísima. No lo puede ser más. Es uno de esos momentos, como la destrucción del Imperio romano por los bárbaros, la toma de Constantinopla por los turcos, la Reforma Protestante, la batalla de Guadalete, cuyas consecuencias son imprevisibles.

*Estamos asistiendo a la destrucción de la naciones cristianas y **al nacimiento del Rey único universal anticristiano**, mientras al pueblo amodorrado lo entretienen hozando en las pocilgas y, lógicamente, no se entera de lo que se aproxima.*

*En otras, épocas la Jerarquía eclesiástica (el Clero) hubiera despertado al pueblo. **Hoy ya no quiere**. Pero es que quizás tampoco puede, porque se equivocó de ruta. Creyó que al pueblo se le ganaba “edulcorando” la Religión, aguándola con pseudo teologías teutonas (“el Rihn desembocó en el Tíber”...) **y el pueblo ha respondido despreciando el producto nuevo**. Y es que nuestro divino Maestro, no adulaba, ni dulcificaba su doctrina, cruda como la verdad misma. Son muchos los que no saben ya a que religión pertenecen. Están absolutamente desorientados.*

*Cambiaron el “Id y enseñad”, “Id y predicad...” por “**Id y dialogad...**” “**Id y democratizad...**” y los resultados están a la vista: Una Cristiandad que se avergüenza de reconocer sus “raíces cristianas” y 500 millones de cristianos europeos **son incapaces de enfrentarse a unos millares de ladrones, degenerados, sodomitas e***

impresentables metidos a políticos, manejados por una “casta” que considera que los no-judíos “tienen inteligencia de bestias”...

Claro que la verdadera clave la encontrarán en un libro que tiene mucho que ver con la festividad que celebramos hoy. El título en francés: “Ils l’ont decouronné”. “Lo han destronado, ELLOS” (sería la traducción que yo pondría) y creo que está traducido al español en Argentina. Y “ellos” son los que, precisamente, deberían haber luchado para que siguiera reinando. (Tema que me tienta el tratarlo en un próximo número)

Y, precisamente, porque “ellos” lo han destronado, hoy tengo que escribir sobre “Política y Religión” para dejar bien sentado que ni Zapatero, ni el Parlamento Europeo, ni la ONU, ni poder alguno sobre la tierra, son quien para convertir la sodomía en derecho, para autorizar el asesinato masivo de niños y ancianos, para impedir la enseñanza de la Religión en las escuelas europeas, para igualar los derechos de los musulmanes con los nuestros, para descuartizar España, etc.

G.V.

Los separatistas se lo están pasando pipa. Y no sólo por lo que reflejan estas fotos sino por lo que dicen y hacen. (No es la primera vez, ni será la última, en puntualizar que los comentarios de estas noticias los hacemos pensando en los lectores de fuera de Cataluña). Insistimos en que, mientras los separatistas catalanes (infinitamente más inteligentes, preparados y cucos que los vascos) saben perfectamente lo que quieren, y han tomado los medios y planificado todo para que sin tardar mucho puedan tener autonomía total (aunque a lo mejor, como son tan listos, sin despegarse de las ubres de la que con tanta gracia chupan haciéndose las víctimas y diciendo siempre que “dan muchísimo y no reciben casi nada”...) los “genios” de las política “estatal (nuestros gobernantes, los partidos políticos “españolistas”, las Instituciones todas, etc.) sin la menor intención de preocuparse por la defensa de la unidad de España, ni por frenar a los que trabajan por descuartizarla. Son tan bodoques que no se enteran, pues ni siquiera leer saben. Por el contrario es trágico contemplar el cinismo de los políticos separatistas, y las tragaderas de los que tienen la misión sagrada de impedirse desmembramiento.

"**Esto no es un terremoto, no es un problema, es deporte**". Los flamantes campeones mundiales de hockey sobre patines en categoría B celebraban ayer en Macao (China) su victoria en medio de la pista, cuando un satisfecho **Pasqual Maragall se esforzaba por descartar de la victoria del equipo de Catalunya cualquier lectura política**. Detrás de la reivindicación de las selecciones deportivas catalanas, dijo el presidente de la Generalitat, "**no hay ninguna intencionalidad perversa, sino la libre expresión de un sentimiento deportivo y un sentimiento nacional**". Según Maragall, el cónsul pudo comprobar qué hay detrás del apoyo a la selección catalana: "**Sobre todo, un sentimiento muy puro, muy limpio, y un deseo de participar defendiendo una tierra que es la nuestra, sin estar contra nadie**".

Josep Lluís Carod-Rovira, que expresó su satisfacción por la presencia del cónsul español --"**es un estímulo**", dijo--, expuso argumentos muy similares a los de Maragall y también quiso despolitizar la polémica sobre las selecciones: "**Estamos hablando de deportes y hay que situar esta cuestión en el ámbito del derecho privado**", afirmó. Ni Alonso Vega ni los otros miembros del consulado presentes en las gradas **hicieron ningún comentario sobre las banderas independentistas que exhibían algunos seguidores catalanes y las consignas del mismo talante que coreaban**. El cónsul, antes el partido, escuchó en pie Els Segadors, que fue coreado por Maragall y la cincuentena de catalanes presentes. También invitado por el *president*, Alonso Vega bajó a la pista en el reparto de trofeos y posó para los fotógrafos junto al equipo. Casi nadie entre los aficionados catalanes presentes supo que aquel señor de apariencia seria y educada era el cónsul español



Celebración Carod, en Macao, con una bandera independentista y jugadores de la selección catalana. Foto: SPORT / RAMÓN PALOMAR

¡Admiren la risa del **amigo de los asesinos de ETA** y un **“pilar” del Frente Popular de Zapatero!**
A quien le da por donde le apetece.

* * * * *

*¿Comprenden por qué acabaremos por creernos geniales? ¿Han comprobado que no nos equivocamos nunca? Podríamos jugarnos la cabeza sin temor a perderla, reiterando lo que hemos dicho muchas veces: **¡Gibraltar nunca será español!** La razón también la hemos dado siempre: Y es clarísima: “Porque el gran Amo, “el Poder Supremo sin rostro”, sin el que no se hace ya nada, nunca consentirá en quitar su pezuña del Peñón. Pues es la prueba de su dominio absoluto de la política mundial y de que **nunca la perdonará a España** haber dado a la Iglesia veinte naciones católicas y haber puesto la cruz de Cristo sobre la orografía del Orbe, en todos los Continentes. ¡Los hijos de Satanás no olvidan!*

Los gobiernos españoles seguirán haciendo “distintos papeles” según sean más o menos “peleles del gran Amo”,

unas veces harán que se enfadan y que cierran la verja, y otras, como ahora con las riendas en manos de un pobre diablo, vean por donde nos salen... No se pierdan la noticia siguiente y la argumentación del partido que hundirá otra vez a España en la cola de las naciones con dignidad...

(Léanla despacio y si no creen aun que los "goim tienen inteligencia de bestias"... tienen una prueba más)

España cooperará con Gibraltar y relega la demanda de soberanía

- El Gobierno abre **una vía alternativa** (*¿con qué se comerá eso?*) al proceso negociador iniciado hace 20 años
- Moratinos **expondrá la "decisión"** a su homólogo británico mañana en Madrid

MARCO SCHWARTZ
MADRID

El **Gobierno ha puesto en marcha una nueva estrategia** respecto al contenido de Gibraltar, que pasa por **"enfriar la discusión" sobre soberanía** y (*¿no lo habría "enfriado mejor" ofreciéndole a Mr. Straw otra "alternativa" más "a gusto" de nuestro pueblo?*) poner el énfasis en la cooperación local con el fin de crear un clima de confianza que permita acometer aquel debate en el futuro. Ello implica dejar en suspenso el proceso negociador iniciado hace 20 años en Bruselas entre España y Reino Unido y abrir una vía nueva de diálogo, según señalaron fuentes españolas. **SATISFACCIÓN.** Ayer mismo, **Straw expresó su satisfacción** ("por algunas de las sugerencias que han surgido desde Madrid en los dos últimos meses con respecto, por ejemplo, a que se escuchen los intereses y aspiraciones de la gente de Gibraltar y sobre el desarrollo de la cooperación local en la región del Campo" de Gibraltar. El ministro británico realizó esas declaraciones durante el acto de celebración **en Londres del Día Nacional de Gibraltar, que coincide este año con el 300° aniversario de la ocupación británica del Peñón.** Las fuentes oficiales españolas recalcaron que España no va a abandonar la reivindicación de soberanía

* * * * *

Llevamos muchos lustros repitiendo lo mismo...y seguiremos en nuestra pesadez. Los dos grandes objetivos de los hijos de Satanás son acabar con la Iglesia Católica y, como paso previo, aniquilar a España y su herencia, o sea, la Hispanidad. Hemos entrado en la recta final. Primero fue Cuba, luego Colombia (la más católica e hispana, hoy en manos de "uno de los brazos" del Poder Supremo sin rostro: el narcotráfico...) Venezuela, Ecuador, Perú, Chile... y ahora Argentina en poder (¡ahora, sí!) de los "montoneros" asesinos que se libraron del castigo merecido huyendo como conejos... ¡Pobre Argentina!, si la Jerarquía,, como en España, se limita a "bonitas frases" sin lanzar a los católicos a la lucha viril... Aunque ¿es posible hablar de "virilidad" en un mundo controlado por la "mafia rosa? Más arriba ya hemos anunciado el futuro próximo de los católicos. Vamos

*al matadero “ilusionados” y “emborrachados de libertad”...
(¡Inteligencia de bestias!, no hay duda)*

BUENOS AIRES, 28 Oct. 04 (ACI).-El Arzobispo de La Plata, Mons. Héctor Aguer, advirtió que Argentina está padeciendo desde hace algunos años “**un proceso continuo de descristianización**”, con numerosos intentos legales que pretenden recomponer “la estructura de la sociedad”.

“Los lobbys son aquí tanto de grupos culturales como ideológicos que tienen acceso al orden político y que, de una manera claro o un poco más oculta, intentan ir como **minando aquello que fue el fundamento tradicional de la cultura argentina**”,

Actualmente hay varios proyectos legislativos en Buenos Aires que pretenden normar **las uniones del mismo sexo, abrir la puerta a la legalización del aborto y financiar programas de educación sexual que promueven la promiscuidad y las relaciones homosexuales**. M.onseñor Aguer denunció que hay una “una especie de globalización” que intenta “sofocar la presencia del pensamiento cristiano en la vida de los pueblos” en “una especie de cruzada ideológica anticristiana o un gran intento de persecución, aunque por ahora no sea cruenta”. (*Y, ¿hasta ahora no se ha enterado la Jerarquía argentina de esta realidad? ¿En qué mundo viven?*)

* * * * *

El “Minuto-digital” publica una entrevista de Santiago Fontenla a Francisco Caja con motivo de la agresión sufrida a manos de los separatistas catalanes en la Universidad. Pertenece a una “Plataforma Constitucional Autonomista” que aspira a ser una resistencia cívica frente al “imperialismo pan-catalanista”. Evidentemente “el nombre” no nos va pero “el objetivo” nos parece plausible. Todo el que luche contra la tiranía separatista de los renegados de esta tierra, de entrada, nos cae bien. Es un indicador más de que no son pocos los que están hartos de estos sátrapas con piel de cordero, eternas víctimas y plañideras inconsolables (mientras no tienen poder) y rencorosos vengativos y rastrosos, cuando mandan. Signo de cobardía manifiesta. A continuación reproducimos algunos párrafos de esa entrevista que podrán ver íntegra en MINUTO DIGITAL jueves 28 de octubre. Hemos recogido los que consideramos más representativos y que mejor reflejan la realidad de Cataluña y que suscribimos. Ahí se dice lo mismo que llevamos diciendo años nosotros en charlas y escritos. Los reproducimos porque, aunque sean personas que crean en el “Régimen” que nos han impuesto con traiciones y perjuros, son gente de buena fe y que tienen los ojos abiertos... Debe conocerse en España y en Hispanoamérica lo que sucede en Cataluña...

LA PASADA SEMANA USTED FUE VÍCTIMA DE UNA AGRESIÓN POR PORTE DE ELEMENTOS SEPARATISTAS. ¿HA CONDENADO EL RECTORADO LAS AGRESIONES? ¿HAN CONDENADO SU AGRESIÓN LOS PARTIDOS POLÍTICOS? ¿EL GOBIERNO CATALÁN? --Pese a la gravedad de los hechos **ni el Rector de la Universidad de Barcelona, ni el resto de los rectores de las universidades catalanas, ni un solo miembro del gobierno catalán, ni ningún partido político en Cataluña los han condenado.** Y eso equivale a otorgar patente de corso a sus autores cuyas bárbaras acciones quedan así legitimadas. Porque el poder político en Cataluña, como en la comunidad Autónoma Vasca, comparte los mismos objetivos que los violentos, a saber, **la exclusión de todos aquellos que no somos nacionalistas: condición sine qua non** para la construcción de su imaginaria comunidad étnica.



Francisco Caja

.....
... desde ahora tengo la compañía permanente de un guardia de seguridad durante mi estancia en el campus universitario por orden del Rector. ... Esta medida, pues, sólo muestra una cosa: hoy en Cataluña **un profesor universitario que no sea nacionalista y exprese libremente sus ideas tiene que ejercer su profesión protegido por un guardia de seguridad....**

SE APUNTABA LA POSIBILIDAD DE QUE ESTAS AGRESIONES FUERAN UNA RESPUESTA A LA RECIENTE RESOLUCIÓN DEL TSJC QUE HACE EFECTIVO EL DERECHO A RECIBIR EN LA LENGUA HABITUAL LA PRIMERA ENSEÑANZA EN CATALUÑA ¿CREE QUE EXISTE ESA RELACIÓN? -- Si, indudablemente. Así se recogía en los pasquines **con los "decoraron" los encapuchados las paredes de la facultad.** Se me tilda de fascista, enemigo de Cataluña y el catalán **por haber promovido los recursos contra los Reglamentos de uso del catalán en la universidad y la inmersión lingüística, que el TSJC ha declarado inconstitucionales....** Y los que dicen esto, con el silencio cómplice de las autoridades políticas y académicas, son un grupo de encapuchados, que amenazan, coaccionan y agreden a los que a cara descubierta y con riesgo de su integridad física y moral defienden los valores constitucionales.El TSJC ha fallado a favor de Convivencia Cívica Catalana el recurso interpuesto... Lo que supone el principio del fin de **esa aberración antidemocrática que es la "inmersión" lingüística**, esto es, que todos los escolares en Cataluña **sean educados, como sucede actualmente, exclusivamente en catalán.....**

La situación política actual en Cataluña supone una gravísima amenaza para la democracia y el orden constitucional.... El tripartito con la ayuda de CiU y la pasividad e incapacidad del PP **en Cataluña desafía abiertamente la constitución y al igual que el nacionalismo vasco plantea un nuevo estatuto que equivale a un verdadero golpe de Estado,** con los mismos contenidos que el Plan Ibarretxe.....

El castellano se halla excluido de la vida pública catalana. Pese a los dispuesto en la Constitución y el Estatuto, La Administración pública catalana no utiliza el castellano, la escuela es monolingüe, en el Parlamento catalán habla exclusivamente en catalán, etc. El régimen constitucional de co-oficialidad o de oficialidad territorial doble y conjunta.... ha sido substituido por un régimen de monolingüismo en el que **la única lengua verdaderamente oficial es el catalán**, en la que se **"tolera" que los ciudadanos se dirijan a la administración en castellano. Es lo que los nacionalistas denomina, en el colmo de la desvergüenza, "bilingüismo asimétrico".**

.....

... en Cataluña, existen dos lenguas, la lengua del poder y la lengua de la ciudadanía: una sociedad bilingüe y un poder monolingüe. ... son los catalanohablantes los que deben descubrir esta verdad: el poder en Cataluña, el nacionalismo, les ha expropiado su lengua, el catalán no es la lengua propia de Cataluña sino la lengua propia del poder.....

La plataforma, que integra asociaciones cívicas de Aragón, Baleares, Valencia, Alicante y Cataluña, tiene como objetivo la creación de una resistencia cívica activa al proyecto del imperialismo pancatalanista, llámese Corona Catalano-Aragonesa, euroregión, Great Catalonia o como se quiera llamar, que, bajo el pretexto de la unidad de l lengua, no tiene otro objetivo que la destrucción del orden constitucional, su diseño autonómico, y de sus valores: la libertad, la igualdad y la solidaridad de todos los españoles, sin exclusión. Y en el ámbito específico de la libertad de lengua defender la singularidad de las lenguas valenciana, aragonesa y balear, tal como la Constitución española de 1978 establece: (art. 3º. 3) "La riqueza de las distintas modalidades lingüísticas de España es un patrimonio cultural que será objeto de especial respeto y protección", al mismo tiempo que el mantenimiento del castellano como la lengua común de todos los españoles.

¿QUERRÍA AÑADIR ALGO MÁS?

Los ciudadanos debemos ser conscientes que en los momentos actuales nos enfrentamos a una situación política excepcional que requiere soluciones excepcionales. Los ciudadanos debemos abandonar nuestra concepción pasiva de la ciudadanía, para pasar a la acción cívica, a un civismo activo, integrarnos en plataformas cívicas como la única posibilidad para no perder (o incluso recuperar) la dignidad de ciudadanos amenazada por la incapacidad de los partidos nacionales de resistir eficazmente a los empujes soberanistas de los partidos nacionalistas que pretenden imponer unilateralmente, mediante la aprobación en sus respectivos parlamentos autonómicos de nuevos estatutos, el orden político que persigue el terrorismo etarra, presentándolo como única solución a los problemas políticos que éste ha creado: eso sería la solución terrorista del problema del terrorismo.



Una entrevista de *Santiago Fontenla*